

Schwarzgold DE 409090182409	E.H. Imperio	E.H. Connery	v. Buddenbrock	Fam.: O10A2 Liesken Wezel-Schralling
	B.	St.Pr.u.Pr.St. Isar VI	v. Balfour xx	
R.	E.St. Seeconda	E.H. Consul	v. Swazi xx	Z.: Dr. Andreas Wezel Samerbergweg 6 84508 Burgkirchen
	Db.	Simona	v. Seedler	
Lupken DE 409090071508	E.H. Herzensdieb	E.H. Tambour	v. Hohenstein	B.: Züchter
	Db.	St.Pr.u.Pr.St. Herzensfreude	v. Tivano	
B.	Lugowen	Inster Graditz	v. Bonito xx	MwSt. / TAX 10,7%
	F.	Liesken	v. Mangan xx	

Maße und Bewertung der Mütter:

Lupken	166 - 20,5	9,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z)
Lugowen	162 /192/ 20,3	8,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z)
Seeconda	165 - 20,0	8,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0	

**Der Hengst kommt
zur Körung und
zum Verkauf.**

Der leistungsorientierte mütterliche Stamm wurzelt im polnischen Staatsgestüt Liski und verdankt Entstehung und Blüte dem Züchterhaus Wezel-Schralling. Die Mutter ist eine Schwester des gekörnten Laxdoyen und des Prämienhengstes Lowelas, der mit Camille Bergeran die kanadischen Dressurmeisterschaften der jungen Reiter gewann. Ganz nah verwandt mit dem Vererber und Modellathleten Lebenstraum, der sich mit Lea Siegl aktuell in Vielseitigkeits-, Spring- und Dressurprüfungen bis einschließlich Kl. M erfolgreich behauptet.

The maternal performance family is rooted at Liski state stud in Poland and has been established and brought to flourish thanks to house Wezel-Schralling. His dam is a sister to licensed stallion Laxdoyen and to premium stallion Lowelas, winner of the Young Rider Dressage Championship in Canada with Camille Bergeran. Very closely related to model athlete Lebenstraum, a breeding stallion with current results in eventing, jumping and dressage classes through M level with Lea Siegl.

gekört

nicht gekört